

Une jeune artisan tapissière d'ameublement s'installe à Auros

Une nouvelle boutique a fait son apparition place des commerces à Auros (Gironde). Rencontre avec Clarence Calard, spécialisée en tapisserie décoratrice et design d'ameublement.



Clarence Calard, tapissière d'ameublement ©Charlène Bertrand

Par [Rédaction Le Républicain Langon](#) Publié le 8 Jan 24 à 7:00

Une jeune tapissière d'ameublement, âgée de 23 ans et originaire de Nantes, s'est installée à Auros (Gironde). Après six ans d'études en **tapisserie d'ameublement et en design**, elle a intégré le milieu professionnel. Forte de trois ans d'expérience professionnelle, cette dernière décide de se lancer à son compte en mai dernier.

C'est dans son garage à La Réole qu'elle commence ses premières créations pour des professionnels comme pour le cabinet médical de La Réole, mais aussi pour les particuliers. Durant l'été, elle est présente sur les **marchés de Monségur et Marmande** pour y faire découvrir ses créations, ses services et son savoir-faire.

Savoir-faire

Savoir-faire qu'elle acquit entre autres durant son DN Made (Diplôme national des métiers d'art et du design) à Revel, en Haute-Garonne, qui est connue pour être la ville spécialisée dans la **tapisserie d'ameublement**.

Rapidement, après avoir lancé son entreprise, Clarence décroche un contrat pour confectionner deux créations avec [Armelin \(ébénisterie à Fontet\)](#) pour la maison de prêt-à-porter haut de gamme français : Bash.

Une de leurs créations a été exposée au Printemps Haussmann à Paris et la seconde pour le Fashion Week de New-York. Depuis quelques jours, la jeune femme vous accueille dans son local à [Auros](#), du mardi au vendredi de 9 h à 18 h 30 et le samedi de 9h à 13h.

Dans cette boutique, vous pourrez y découvrir une partie showroom où sont exposés de nombreux tissus, des coussins, mais aussi quelques-unes de ses créations et un côté atelier où elle confectionne ses dernières.

Cette jeune femme dynamique propose la **fabrication de décors sur mesure** dans un large choix de matières, des rideaux et voilages, mais aussi et surtout de la réfection/restauration et conception de fauteuil, de banquettes. Clarence se déplace également à domicile pour des conseils décoration afin de vous faire des propositions qui répondent à vos envies, vos goûts et qui s'adapte à votre intérieur.

Un panel de tissus

Dans sa boutique [Lin et Velours](#), la tapissière dispose d'un panel très varié de tissus, il y en a pour tous les goûts, et tous les styles, que vous recherchiez quelque chose de classique ou de plus contemporain, nous sommes certains que vous y trouverez votre bonheur ! Clarence propose aussi des bons cadeaux, des coussins, objets de décoration (lampe, tapis, miroir...) qui peuvent se glisser sous le sapin de Noël.



Envie de changement dans votre intérieur, donnez une seconde vie à vos fauteuils, canapés, n'hésitez pas à pousser la porte de la boutique et venir rencontrer cette jeune femme pétillante qui est en mesure de vous confectionner, fabriquer des pièces uniques. Et en plus les devis sont gratuits !

Retrouvez Lin et Velours, sur Facebook et Instagram pour découvrir les créations de Clarence Calard. Plus d'infos : 06 45 20 31 62.

Source : Le Républicain https://actu.fr/nouvelle-aquitaine/auros_33021/une-jeune-artisan-tapissiere-dameublement-sinstalle-a-auros_60530432.html